

GESTIÓN 2025 - 2026



CURSO AVALADO POR
CMORLCCC



SOCIEDAD MEXICANA DE
OTORRINOLARINGOLOGÍA
Y CIRUGÍA DE CABEZA Y
CUELLO A.C.®



47º CURSO INTERNACIONAL SMORLCCC 2026

26, 27 Y 28 DE FEBRERO

PROFESORES EXTRANJEROS INVITADOS

Amal®
Ondansetron

Vontrol®

Dr. Juan Armando Chiossone Kerdel



El Dr. Juan Armando Chiossone Kerdel es un reconocido otorrinolaringólogo venezolano con más de 35 años de experiencia clínica en el manejo de enfermedades del oído, equilibrio y base de cráneo. Está especializado en otología, neurootología y cirugía de base de cráneo, áreas complejas que abarcan desde la pérdida auditiva profunda hasta tumores del ángulo pontocerebeloso y patologías vestibulares.

Formación y Trayectoria:

Obtuvo el título de Doctor en Medicina (MD) con honores en 1990 y completó su especialización en otorrinolaringología, desarrollando subsecuentemente subespecializaciones en otología y neurootología. Ha ejercido en instituciones de prestigio en Estados Unidos, incluyendo afiliaciones con Jackson Health System y University of Miami Hospital & Clinics, donde atiende pacientes y lidera programas clínicos. Es profesor de la Facultad de Medicina de la Universidad de Miami y se desempeña como profesor asociado del Miami Ear Institute, contribuyendo a la formación avanzada de residentes y especialistas en otorrinolaringología.

Aportes Profesionales:

Fue director del Programa de Implante Coclear en el Hospital Universitario de Caracas, liderando uno de los primeros programas de implantes en América Latina y contribuyendo a la formación de generaciones de cirujanos en implantes cocleares. Ha sido invitado como profesor y conferencista internacional en múltiples cursos y congresos científicos (por ejemplo, cursos otológicos de SMORLCCC), donde dicta sobre cirugía otológica, trastornos del equilibrio y rehabilitación auditiva avanzada. Su trabajo abarca tanto la práctica clínica avanzada (inclusive cirugía compleja del oído y base de cráneo) como la investigación y la formación académica de especialistas.

Dr. Cristian Cordero



El Dr. Cristian Cordero es un médico otorrinolaringólogo con presencia en la comunidad profesional y académico-científica, reconocido por su participación en eventos académicos, cursos y congresos de actualización en la otorrinolaringología moderna.

Formación y Trayectoria:

El Dr. ha participado de manera activa en la realización de programas de formación médica continua y actividades científicas internacionales, lo que indica que mantiene una práctica clínica activa en otorrinolaringología.

Participa como ponente e instructor en masterclasses y cursos especializados, donde se abordan técnicas quirúrgicas, diagnóstico clínico y actualizaciones terapéuticas para otros profesionales de la especialidad.

Sus contribuciones suelen centrarse en la educación médica médica continua, compartiendo experiencia clínica con colegas y promoviendo la mejora de la atención en ORL.

Especialidad: Cirugía Plástica, con enfoque en Rinoplastia.

Técnica Distintiva: Creador del Extensor Vectorial 593 (Injerto Vectorial 593).

Ubicación/Alcance: Opera en Ecuador, con actividad destacada en Cuenca, y participa en congresos internacionales.

Dr. José Alberto Prieto



El Dr. José Alberto Prieto Rivera es un otorrinolaringólogo colombiano con más de 30 años de experiencia clínica y académica, especializado en otología y neuro-otología, disciplinas que abarcan el manejo de trastornos del oído medio e interno, así como rehabilitación auditiva avanzada.

Formación y Especialización:

Completó su especialidad en Otorrinolaringología y una segunda especialidad en Otología, enfocándose en cirugía y manejo clínico de enfermedades del oído.

Posiciones y Liderazgo:

Ha liderado servicios de otorrinolaringología y otología en instituciones como la Clínica San Rafael y Clínica Los Nogales en Bogotá, donde también dirige programas de formación de residentes.

Fue Presidente de la Asociación Colombiana de Otología y Neurootología (ACON) y ha sido activo dentro de ACORL (Asociación Colombiana de Otorrinolaringología, Cirugía de Cabeza y Cuello, Maxilofacial y Estética Facial), lo que refleja su liderazgo dentro de la comunidad médica.

Contribuciones Académicas y Científicas:

Participa como conferencista internacional, dictando cursos y talleres avanzados, especialmente en temas de vértigo, trastornos del equilibrio y rehabilitación auditiva. Ha publicado y dirigido investigaciones en revistas científicas relacionadas con la otología, y se desempeña como editor o colaborador en publicaciones de la especialidad, lo que subraya su aporte al conocimiento clínico y quirúrgico.

Dr. André Felippu



El Dr. André Felippu es un otorrinolaringólogo brasileño con actividad reconocida en el ámbito de rinología y cirugía de seno paranasal, siendo invitado a eventos internacionales relacionados con la formación médica continua en ORL.

Formación y Perfil Profesional:

Su perfil profesional lo ubica en Brasil, con entrenamiento clínico en otorrinolaringología y subespecialización en rinología, enfocándose particularmente en patología nasal, senos paranasales y técnicas quirúrgicas especializadas.

Actividad Científica Internacional:

Ha sido invitado a cursos y actividades científicas internacionales donde comparte su experiencia con colegas de otros países, aportando conocimientos en procedimientos avanzados de rinología y manejo de enfermedades nasales y sinusales.

Su participación en plataformas y posts relacionados con sociedades y cursos de rinología sugiere un compromiso con actualización médica global y formación continua.